
ПРОЛЕТАРИИ

ВСЕХ СТРАН.

СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

№ 227 (5522) Вторник, 16 ноября 1971 гош*
Год издания 28-й

Цена 2 коп.

111Р  линИП ^Е.ХшШ
СТРАНЕ

ПЕРВАЯ
СРЕДИ ТЫСЯЧНИКОВ

КАРАГАНДА. Первой среди

сорока коллективов-тысячников

Карагандинского угольного бас-
сейна бригада Василия Зайцева с

шахты «Молодежная» выполнила

годовое задание. Шахтеры с по-

мощью очистного комплекса «Ту-
ла» выдавали ежедневно в сред-

нем по 1.531 тонне угля. Это зна-

чительно превышает среднюю

производительность по бассейну.
С начала года производитель,

ность агрегата повышена почти

вдвое. Это удалось коллективу

благодаря внедрению плана НОТ,
пуску мощных конвейеров, позво-

ливших резко сократить время на

погрузочных операциях.

НЕФТЬ
СЕВЕРА

УХТА (Коми АССР). Каждые
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ДЛЯ ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ ПОГРУЗНИ
ревновании добились брига-
ды А. И. Логинова, Е. М.
Снеткова, XI. В. Лебедева.

Начальник товарно-сырье- 

цеха СПК «Сланцы» 
Михайлович Десинов

-ройорит;

— Коллектив нашего цеха

активно поддержал почин

ленинградцев — выполнять

пятидневное задание за 4 
Все наши люди работа-

ют с большим подъемом. Они
брали обязательства девяти-

месячный план завершить к

151 октября, а выполнили к

1 1 октября.

Хорошо работала бригада
коммунистического труда,

Которую возглавляет П. П.
Садкаускас. Она первой за-

вершила рктябрьский план.

Неплохих показателей в со-

Все наши бригады работа-
ют творчески, экономят

средства. Простой вагонов

при норме в 1,6 сократили до

1,3. Это дало возможность

высвободить для дополни-

тельной погрузки большое
количество вагонов.

В коллективе воспитаны

замечательные труженики.

Хорошая ~ трудовая слава

идет на комбинате о наших

передовиках И. Ф. Федоро-
ве, А. И. Логинове, Н. М.
Маркове.

Б. ПАВЛОВ,

рабкор.

УСКОРЕННЫМИ ТЕМПАМИ
Высоких производственных по-

казателей в первой декаде ноября 

три добычных участка 

«Ленинградская». Участок

№ 2 перевыполнил план добычи

аа 223 тонны, а горняки пятого 

участка — на 321 тонну сланца.

Дольше других сверхплановой до-

бычи оказалось на счету шахте-

ров восьмого участка. Они добыли
Сверх программы 687 тонн.

Успех достигнут за счет ряда

мероприятий, проведенных на

шахте за последнее время. Улуч-
шили ремонт шахтных вагонов и

электровозов, содержание путево-

го хозяйства, пополнили состав

машинистов электровозов.

Значительных успехов в сорев-

новании за досрочное выполнение

заданий первого года пятилетки

добились горняки бригады рабочих
очистного забоя, руководимой
М. С. Афанасьевым. За десять

дней на их счету более 500 тонн

сланца, добытого дополнительно к

плану.

Ускоренными Темпами движут-

ся на подземных горизонтах и

проходчики, руководимые В. И.
Афанасьевым, В. А. Пузиным,
Л. И. Лавровым, Н. Ф. Тимофее-
вым. Все вместе они прошли под

землей более 150 метров горных

выработок сверх нормы.

А. АНДРЕЕВ,

рабкор.

НАГРАДЫ ЛУЧШИМ
В пятницу во Дворце культу-

ры комбината «Сланцы» состоя-

лось торжественное собрание,

посвященное Дню советской
милиции. На нем лучшим работ-
никам отдела внутренних дел

были вручены награды. Меда-
лей «За безупречную службу»
I степени удостоены начальник

госавтоинспекции М. К. Галимов
и старший инспектор уголовно-

го розыска С. Г. Захаров.
Следователь А. Н. Морозов и

инспектор уголовного розыска

Ф. И. Иванов награждены таки-

ми же медалями второй степени.

6 человек удостоены медалей
третьей степени. Многим работ-
никам милиции объявлены бла-

годарности, вручены Почетные
грамоты, денежные премии.

ВЫШЛИ
ПОБЕДИТЕЛЯМИ

Около десяти лет соревнуют-

ся между собой коллективы

двух предприятий — комбина-
та «Сланцы» и комбината име-

ни В. И. Ленина в Кохтла-Ярве.
Регулярно подводятся итоги

этого соревнования.

На совместном расширенном

заседании президиумов завко-

мов этих двух комбинатов, где

рассматривались итоги соревно-

вания в третьем квартале, побе-
дителями были признаны печ-

ной цех, отдел технического

контроля, электроцех и

ПРАУ-2 комбината «Сланцы».

Майоликовое производство. Его изделия пользуются большим
спросом у населения. И коллектив делает все, чтобы на прилавка к
магазинов их было как можно больше, чтобы задание первого года

девятой пятилетки было выполнено успешно.
На предприятии немало прекрасных производственников, на-

стоящих мастеров своего дела. И, говоря о передовиках социалисти-

ческого соревнования, в числе передовых здесь называют литейщицу
Валентину Ефимовну Колесникову. За плодотворную работу в ны-

нешнем году ей присвоено высокое звание ударника коммунистиче-

ского труда.

НА СНИМКЕ: В. Е. Колесникова.
Фото Ю. Власова.

НА МОНТАЖЕ
ЭКСКАВАТОРА- ГИГАНТА

Много сейчас неотложных дел

у слесарей «Коксохиммонта-
жа». Их трудовые будни запол-

нены до предела. Бригада сле-

сарей-монтажников, которую

возглавляет кандидат в члены

КПСС Владимир Оскарович
Линно, работает на комбинате
«Фосфорит». Ее коллектив со-

бирает 15-кубовый экскаватор.

По своим размерам — это ог-

ромное техническое сооруже-

ние. Достаточно сказать, что его

вес составляет 1.640 тонн.

В бригаде у Владимира Лин-
но 18 человек. Каждый работа-
ет с подъемом. Производствен-

ные задания монтажники вы-
полняют на 110 — 112 процентов.
Хорошая трудовая слава идет и
о бригаде слесарей-монтажни-
ков, которую возглавляет Ва-
лентин Иванович Крутиков.

В труде монтажники прояв-
ляют много сметки. Бригадир
А. И. Гусев с начала года внес
15 рационализаторских предло-

жений. Специалист А. Е. Ионов
предложил заменить битумную
изоляцию другим составом. Это
дало экономический эффект в

7.242 рубля.
П. ГОРБУНОВ,

рабкор.

сутки отправляют дополнительно'

к заданию по 150 тонн жидкого
горючего нефтяники Джьера —

одного из самых молодых про-

мыслов Коми АССР.
Коллектив на год раньше срока

освоил проектную мощность про-

мысла. Это достигнуто благодаря
передовым методам разработки
месторождения.

СОВЕТ
КОЛХОЗНЫХ
СТРОИТЕЛЕЙ

Почти вдвое увеличат в нынеш-
нем пятилетии объем подрядных
работ колхозные строители Рос-
сии. Такой большой приток капи-
таловложений в короткий срок
позволит возвести на селе 1.890
животноводческих комплексов по

откорму крупного рогатого скота,

свиней, овец и птицы.
Проблемы индустриализации

сельского строительства, повыше-
ния качества типовых проектов
па днях обсуждены на совете
Всероссийского объединения меж*»
колхозных строительных организа-

ций в Москве.
Одно из важнейших задач меж-

колхозных строительных организа-

ций Российской Федерации, под-
черкивалось на совете, является
сооружение крупных высокомеха-
низированных животноводческих

комплексов, птицефабрик, ферм.
(ТАСС)

В постоянных
комиссиях

ВЕРХОВНОГО
СОВЕТА СССР

в Москве проходили заседания
подготовительных комиссий, обра-
зованных планово-бюджетными и

отраслевыми комиссиями Совета
Союза и Совета Национальностей
Верховного Совета СССР . Были
рассмотрены основные показатели
государственного пятилетнего^ пла-

на развития народного хозяйства
СССР на 1971—1975 годы, Госу-
дарственного плана на 1972 год^
Г осударственного бюджета на
1972 год и отчета об исполнении
бюджета за 1970 год.

На комиссиях с докладами »
сообщениями выступили предста-
вители отраслевых министерств Н
ведомств, ВЦСПС, Госплана
СССР и Министерства финансов^
Советов Министров союзных рес-

публик.
Члены подготовительных комис-

сий отметили, что проект пятилет-
него плана составлен в полном со-
ответствии с Директивами лЛ|У
съезда КПСС и предусматривает
значительный рост всего народ-
ного хозяйства, повышение благо-
состояния народа. Предложен»
сдобрить основные показатели
планов по соответствующим от-
раслям народного хозяйства, а
также ассигнования по бюджету
па 1972 год в размерах и суммах,
принятых Советом Министров
СССР, с учетом поправок подгото-
вительных комиссий.

Разработаны необходимые ма-

териалы для пленарных заседаний
планово-бюджетных и отраслевых

комиссий палат Верховного Сове-
та СССР, которые подготовят ито-
говые документы и предложенич
для предстоящей сессии Верховно-
го Совета СССР,

(ТАСС)

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД?

ф ХРОНИКА

ф СОБЫТИЯ

Ш ФАКТЫ

РАССКАЗЫВАЮТ
«МОЛНИИ»

На шахте «Ленинградская»
часто выпускаются «молнии»,

рассказывающие об успехах

горняков и рабочих обогати-
тельной фабрики. Они посвяща-

лись ударной работе звена гор-

норабочих очистного забоя, ко-

торым руководит С. Я. Михай-
лов, бригаде М. С. Афанасьева,
операторам обогатительной фаб-
рики И. И. Яковлеву и А. П.
Волкову и многим другим гор-

някам и целым коллективам.

ПОЛ ГОТОВКА
К СЛЕТУ

В ближайшие дни ноября со-

стоится слет народных дружин

города и района. Подготовке к

этому слету было посвящено
совещание, которое состоялось

вчера в городском комитете

партии. В работе совещания

приняли участие секретари пар-

тийных организаций промыш-

ленных предприятий города,

председатели завкомов, руково-

дители народных дружин.
I

НАЧАЛАСЬ

ОХОТА

Охотники Нарвского охот*о-

зяйства вчера впервые в эюм

сезоне выехали на охоту за ло-
сями. Всего им предстоит от-

стрелять свыше двадцати жи-
вотных.



с. УРНЫЙ рост науки и техники
)0 ставит сейчас исооенно ак-
туальной проолему взаимосвязи
между человеком и природой. От
того, насколько эффективно оудут
оберегаться и приумножаться при-
водные богатства, зависит судьоа
дальнейшего развития человече-
ского общества. Ьот почему охрана
природы в нашей ст Р?не
яа на уровень важнейшей общего-
сударственной задачи и является
делом всего народа. _ _

В 1968 году городской Совет
рассмотрел и разработал Р
приятия по охране водного, воз-
душного бассейнов и почв от за
грязнения. В 1969 году б^ли рас-
смотрены и осуществлены меро
понятия по улучшению использова-
яия земель и другие мероприятия,
направленные на охрану Р Р
«ыч богатств района. Сл,ед У ет °
метить что определенную работу
я оводят по реализации решении
областного и. городского Советов
постоянные комиссии Г0 Р°^^0
совета по охране природы, здраво-
охранению, по промышленности и

строительству. Закон об охране
природы и Основы земельн^о зако-
нодательства находятся в центре
внимания исполкома городского
Совета и его отделов.

В городе и на селе построены и
строятся очистные сооружения, ряд
котельных переведен на газовое и
жидкое топливо, осуществляются
мероприятия по благоустройству
озеленению. В больших масшт ^

проводятся мелиоративные работы
и мероприятия по повышению пло-
дородия почв в совхозах.

За истекшую пятилетку й 10 ме-
сяцев текущего года осушено 3.700
гектаров переувлажненных земель,

на 274 гектарах построены ороси-

тельные системы, на площади свы-

ше 5 тысяч гектаров проведены

культуртегчические работы. За
последние годы резко возросло

применение минеральных удобре-
ний. Все это способствовало повы-

шению урожайности сельскохозяй-
ственных культур. В лесном хозяй-

ву со стороны управления комму-

нального хозяйства, отдела внут-

ренних дел и санэпидстанции прн-

вУльно «процветают» свалки, кото-

рые самовольно устраивают КОД.
строительные организации, кирпич-

ный завод и другие.

Лесопарковая зона вокруг горо-

да за последние годы усиленно

уничтожается. Лес вырубается лю-

бителями-садоводами, Чтобы не

быть голословным, сошлюсь на та-

рышает 100 рублей, и дело необхо-
димо передать на дорасследование

и привлечение виновных в уголов-

ном порядке.

Спрашивается. а разве судье

было неясно в самом начале, что

дело необходимо рассматривать в

уголовном порядке и не волокитить

его в суде почти трй месяца?
Мы просим прокурора В. М. Фи-

лонова сказать свое веское слово

но данному делу. Нельзя, чтобы

ВСЕНАРОДНОЕ ДЕЛО
стве повысился уровень лесотехни-
ческих работ, ежегодно на 350 —400
гектарах проводятся лесопосадки,
осуществляется мелиорация лесных

массивов.
Однако, если критически оценй-

вЯтб проделанную работу, следует
отметить, что у нас еще имеются

серьезные недостатки в деле охра-
ны природных богатств. Наш горйд
насыщен промышленными пред-
приятиями, которые продолжают
загрязнять и засорять водоемы и
воздушный бассейн, а также тер-
риторию города. Главными источ-
никами загрязнения по-прежнему
остаются цементный завод, СПК
«Сланцы». КСД, ПТУ, шахта № 3,
автопредприятия. Кроме них, в го-

роде и его окрестностях благодаря
бесконтрольности и попустительст-

кой факт: в мае текущего года ра-

ботники управления коммунального

хозяйства оформили акты на В. И.
Андреева, С. Г. Демекина, А. И,
Ларкина, Ю. Н; Скобелева, М. А.
ГуНя и Е. И. Григорьеву, которые
при содействии председателя кол-

лективного сада шахты «Ленин-
градская^ В. Г. Цаплинского само-

вольно срубили 192 дерева в воз-
расте 50 лет в лесопарковой зоне,

причинив ущерб государству на
2.588 рублей. Управление комму-
нального хозяйства направило на

самовольных порубщиков дело в

народный суд. Это дело длитель-

ное время не рассматривалось. За-
тем народный судья А. Д. Шмидт
определила, что суд не правомочен

рассматривать дело в гражданском

порядке, так как сумма иска пре-

лица, уничтожающие природные

богатства, оставались без наказа-

ния.

Есть такие руководители, кото-

рые считают своей обязанностью
только выполнение производствен-

ной программы, а вопросы озеле-.

пения и благоустройства должен

решать кто-то. Магазины торга,

например, красочно оформлены и

содержатся в хорошем состоянии, а

вот с благоустройством и озелене-'
пием крохотной территории бывше-
го колхозного рынка около ресто-

рана «Алмаз» на протяжении трех

лет директору торга И. В. Ивано-
ву никак не справиться. В непри-

глядном состоянии находятся газо-

ны около магазинов «Юбилейный»
и № 47.

Анализируя положение дел с ох-

раной природы в совхозах, следу-

ет отметить, что имеют место фак-
ты загрязнения водоемов и почв

сточными водами ферм, нефтепро-
дуктам'^ и ядохимикатами. Терри-
тории около ферм и производствен-

ных зданий зачастую захламлены »

загрязнены, не благоустраиваются,
В лесном хозяйстве недостаточно—

проводится санитарных рубок ь

рубок ухода. Особенно большие
нарушения Допускают в лесах сов-

хозов.

Нельзя обойти молчанием нару-

шения. допускаемые кирпичным в

цементным заводами, комбинатом
«Стройдеталь» и дорожными орга-

низациями, производящими разра-

ботку карьеров. Десятюш лет 

ботанные площади карьеров, и/ у

смотря на неоднократные предпи-

сания исполкома городского^ Со-
вета. не рекультивируются и не пе-

редаются владельцам для исполь-

зования их в народном хозяйстве.
Большую помощь в проведении

мероприятий по бхране природы

должны оказать депутаты, общест-
венные самодеятельные организа- -

ции и население.

Нам необходимо ликвидировать
источники, загрязняющие воздуш-

ный и водный бассейны. Мы долж-

ны и обязаны добиться такого по-

ложения, чтобы из труб цементного

завода, комбината «Сланцы», ТЭЦ.
ЦЭС и других предприятий не вы-

брасывались в атмосферу ежеднев-

но сотни тонн пыли и миллионы

кубометров вредных газов.

С. ПАВЛЕНКО,
■ заместитель председателя [

исполкома горсовета.

Рлссжсазъх о бриг&дирлх

ВСЕГДВ В ПОИСКЕ
Мастер смены быстро вернулся

в служебную комнату и сделал
запись в журнале, где учитывают-
ся срочные .ремонтные работы.  

Снова дробилка останови-
лась, — недовольно сказал он. —
V пять слесарям работы по горло.
Вот механизмы попались! Больше
стоят на ремонте, чем работают...

На другой, день бригадир слеса-
рей Анатолий Иванович Васильев
сам с товарищами ремонтировал
дробилку. Он обратил внимание
Иа сложную конструкцию одной из
основных деталей. Решил сделать
ее проще. Сварил деталь лишь в
".рех местах вместо шести. Но по-
лучилось прочно. Когда включили
машину, она работала безукориз-
ненно день, второй, неделю, месяц,
и никаких остановок.  

Ну, спасибо тебе, Анатолий
Иванович, что так ловко при-
думал. Дробилка работает без по-
томок. — говорили Васильеву в
ЦСХ6.

— Надо, Для дела же...— скром-
но отвечал он;

Потом подсчитали и пришли к
выводу, что внедрение этот пред-
ложения дало 2.500 рублей эко-

номии. „ ,,

. Золотым правилом стало у
бригадира слесарей Анатолия
Ивановича ■Васильева все время
думать над усовершенствованием
механизмов и технологического
процесса. Он всегда что-нибудь
ищет, придумывает. За семна-
дцать лет беспрерывной работы в
цехе дёфеноляции комбината
«Сланцы» ой внес десятки раиио :

нализаторских предложений. От
их внедрения в производство иех
получил значительную экономиче-
скую выгоду, исчисляемую в не-
сколько тысяч рублей.

А Анатолий Иванович снова в
поиске. В ближайшее время на-
мечено отремонтировать вторую
насосную. Но. посоветовавшись с
механиком и начальником цеха,
бригадир решил выполнить эту
работу по-новому. Трубы будут
вынесены наверх- Легче станет за
ними смотреть и обслуживать, да
и чище станет. А траншея, в кото-
рой они раньше находились, будет
зарыта. Не только в сложных, но
н в повседневных условиях брига-

дир и его товарищи думают,
как бы ту или иную работу вы-

полнить лучше.
Творческая, дружная обстанов-

ка : царит в бригаде слесарей
Здесь каждый соревнуется за луч-
шие производственные показатели
выполняет принятые обязатель^
ства.

Николай Курчанов пришел в
цех слесарем второго разряда, а
теперь получил уже четвертый. Он
стал опытным слесарем да еще
приобрел специальность электро-

сварщика.

-Значительно повысили свою
профессию слесари Михаил Пав-
лов, Василий Потёмкин и многие
их товарищи. Бывший член брига
ды Валерий Пасынков служит
сейчас в Советской Армии. Он ме-
ханик-водитель. Пишет товари-
щам, что собирается снова вер-

нуться в цех.
Сам бригадир не только в со-

вершенстве изучил свою профес-
сию, но и овладел еще двумя
смежными. Он много читает, сле-
дит за новинками. За ударный
творческий труд в восьмой пяти-
летке Анатолий Иванович награж-
дён орденом «Знак Почета». И у
него появилось горячее желание
соединить свою судьбу с Комму-
нистической партией Советского
Союза, вступить в ее ряды.

П. БУШАГИН,
наш обществ, корр.

Литейный цех на ремонтно-меха-

ннческом заводе является одним из

ведущих. Здесь трудится большой
коллектив рабочих, многие из кото-

рых носят высокое звание ударника

коммунистического труда, успешно

претворяют в жизнь решёния XXIV
съезда нашей партии.

На нашем снимке вы видите ра-

бочего этого цеха комсомольца

Александра Сидорова. Он работает
выбившиком-обрубшиком и в социа-

листическом соревновании добивает-
ся высоких результатов.

Фото Ю. Власова.

<4*
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После критики ^ Д ВИНА-ТО ЧЬЯ ? "
:яи

Так называлась корреспонден-

ция, напечатанная 22 октября в

нашей газете. В ней рассказыва-

лось о плохом монтаже оборудо-
вания и механизмов в одной из

добычных бригад на третьей шах-
те. Вот что ответил на критику за-
меститель начальника шахты
В. Елфимов;

«Факты, изложенные в коррес-

понденции «А вина-то чья?», имели

место. Действительно, переход

бригады Л. И. Уланова на разра-

ботку нового «столба» был затруд-

ненным. Своевременный и качест-

венный монтаж оборудования не

был выполнен из-за острого дефи-
цита оборудования. Указанные б
газете недостатки в настоящее вре-

мя устранены.

В октябре бригада Л. И. Улано,:
ва с заданием справилась й выда-
ла на-гора сверх плана 1.882 тон-

ны сланца. '

Что касается состояния, путевого
хозяйства й частого схода вагонов
с оельсов, то это имеет место '■'§
сейчас. В течение нынешнего гоЩ{
шахтой получено лишь 25 : процей'
тов необходимых рельсов, скрепле-
ний и шпал». -Ч
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Советуем
выписать ГАЗЕТА СЕЛЬСКИХ ТРУЖЕНИКОВ

Сегодня, как и обычно, полу-
чив номер «Сельской жизни»,
вы познакомитесь с новостями

дня. с последними событиями в

стране и за рубежом, статьями,

корреспонденциями, письмами

читателей — со всем тем, что
включает в себя емкое слово —

газета.

Каждый день с ротационных

машин сходит почти семь мил-

лионов экземпляров «Сельской
жизни». Всеми доступными ви-

дами транспорта доставляется

она в самые отдаленные угол-

ки нашей Родины. Подсчитано,
что каждый номер газеты чита-

ют в среднем четыре человека.

Значит, у «Сельской жизни»

почти 30-миллионная аудито-
рия.

Газета популярна среди са-
мых широких читательских

масс. Это объясняется тем. что

«Сельская жизнь» широко ос-

вещает общественную, хозяйст-
венную и культурную жизнь

села, работу сельских партий-
ных организаций, уделяя пер-

востепенное внимание вопросам

дальнейшего подъема сельско-
хозяйственного производства.

В настоящее" время главное

внимание газета сосредоточива-

ет на мобилизации усилий тру-

жеников советской „еревни для

успешного претворения в

жизнь девятого пятилетнего

плана, решений XXIV съезда

КПСС. Она широко освещает

бопьбу советского крестьянства
за дальнейший рост урожайно-
сти всех сельскохозяйственных
культур, за увеличение произ-
водства зерна, мяса, молока и

других продуктов для народа и

сырья для промышленности.

Партийный актив, все сель-

ские коммунисты находят для

себя содержательные материа-

лы об опыте работы первичных

партийных организаций по ру-

ководству хозяйством и воспи-

танию людей.

Учитывая растущий интерес

читателей к вопросам культу-

ры и переустройству быта,
«Сельская жизнь» регулярно

печатает материалы под рубри-
ками «Красоту — в быт», «Про-
блемы сельской культуры»,
«Новый облик села». Их цель

— способствовать быстрейшему
решению задач, которые ставит

партия по преодолению соци-

ально-экономических и куль-

турно-бытовых различий в жиз-

ни тружеников города и дерев-

ни.

Из номера в номер газета

публикует материалы из редак-

ционной почты под рубрикой
«Письмо в газету». О популяр-

ности этого раздела свидетель-

ствует растущий поток писем*
читателей до 25 — 30 тысяч »

месяц. Разумеется, в печать по- !
падает только часть писем. Ни!
одно не останется без ответа. |

Газета систематически публи-
кует рассказы, отрывки из

культурных художественных

произведений, очерки, стихи,

фельетоны. На страницах

«Сельской жизни» регулярно-
появляются материалы под

рубриками «Здоровье. Как его

сберечь?», «Спорт», «Уголок ры4
болова», «В мире интересного»,'
«В саду, огороде, на пасеке», ;

«Бюро добрых услуг». Детишки
по воскресеньям находят раз- '
дел «Для ваших ребят». Еже-
месячно публикуются целевые

страницы «Сельская жизнь»

для молодежи», «Для вас, жен-

щины», «Солдатская страни- 1
ца», «Спортивная жизнь села»,

«Календарь «Сельской жизни».



0&5 ИДЕТ ПОДЛИСКА

■ЯШЕ ПРОШЛОГОДНЕГО
- : С&:вет 1 по распростра-
йёпию печати у нас ут-

вёЬждался на заседании

парткома. Каждому чле-

ну совета тогда был оп-

рёделен свой участок ра-

боты. Перед началом
подписки с общественны-
^ распространителями

проводился семинар, в

котором приняли участие

работники «Союзпечати».
В большинстве цехов

комбината вопросами

йодписки совместно за-

нимаются их начальни-

ки, секретари партийных
организаций и распрост-

ранители печати. Всюду
эти' вопросы рассматри-

ваются как важнейшие.
'Организованно прохо-

дйт подписка ' в печном

цехе (общественный рас-

пространитель печати

Т. И. Киселева, секре-

тарь партийной органи-

зации А. М. Сорокин и

начальник цеха А. П.
Виноградов); в ремоНт-
но - механическом цехе

(Общественный распро-

страйитель' печати Н. М.
Смирнова, секретарь

партийной организации

А. А. Авдеев, начальник

цеха Б. М. Санганаев).
На время подписки

партийный комитет ком-

бината установил ежене-

дельный контроль за хо-

дом выполнения заданий
по распространению пе-

чати. Все это позволило

нам уже 1 ноября до-

стигнуть таких результа-

тов, которые в прошлом

году были получены

только к концу подпи-

ски.

К этому времени ра-

ботники комбината выпи-

сали 6.800 экземпляров

различных периодиче-

ских изданий. В том

числе газету «Правда»
выписали 310 человек,

партийные журналы —

240, «Известия» — 225,
городскую газету «Знамя
труда» — 1.200 человек.

Наши показатели

могли быть и выше. Де-
ло в том, что в начале

подписки в отдельных

цехах долго раскачива-

лись. Но, думается, они

наверстают упущенное.

И. ПОПОВ,
общественный рас-

пространитель печа-

ти на СП К

ПАМЯТЬ ВЕЧНАЯ, СВЯЩЕННАЯ
Как мы уже сообщали, в канун 54-й годовщйны Великой 1

Октябрьской социалистической революции в городе состоялись

митинги, посвященные открытию мемориальных досок в память

большевика-ленинца Сергея Мироновича Кирова, бывшего перво*

го секретаря Сланцевского РК ВКП(б) Кондратия Степановича

Климчука, первооткрывателя космоса Юрия Алексеевича Гага»

рина и бывшего парторга ЦК ВКП(б) на строительстве завод*

№ 270 Владимира Семеновича Санталова.

Наш фотокорреспондент Ю. Власов сфотографировал ме-

мориальные доски, которые предлагаем вашему вниманию.

,г
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,, Знамени труда'

5 V' В этом году полеводы и меха-

низаторы совхоза «Аврора» доби-
лись определенных успехов. По-
ручены сверхплановые урожаи

Зерновых культур, картофеля, кор-

аеплодов. ЗагОтОвлено в достатке

фубых и сочных кормов для об-
щественного скота. Теперь необ-.
|одимо принять все меры к тому,

чтобы сберечь каждый килограмм

фштого с полей и лугов урожая,

но-хозяйски использовать корма

йа фермах.

| Участники- рейда поставили перед

ёобой цель побывать на одной
йз ферм совхоза, посмотреть, как

организована Сохранность кормов,

Вгкаком виде подаются они в кор-

мушки животным, что предприни-

мается дл^. того, чтобы повысить

Продуктивность дойного стада.

: Ферма Перницы занимает ве-

дущее место среди животноводче-

ских коллективов хозяйства. До-
ярки этой фермы досрочно вы-

далнили свое годовое плановое за-

дание и горят желанием больше
получить сверхпланового молока.

. И вот мы на этой ферме. Около
скотного двора непролазная грязь.

Далеко не каждый рискнет пройти
через нее и в болотных сапогах.

; — Как видите, подъездов нет,

бЬлото около скотного двора об-
разовалось, . — поясняет доярка

Валентина Игнатьевна Махонько-
ва и, немного помолчав, с доса-

дой добавляет: — Тракторы-ко-
Лесники с большим трудом к нам

Пробиваются. Вчера тракторист со

своей техникой застрял в этих

топях, часа два помогали ему

выбраться на дорогу.

| Внимание участников рейда при-

ковал темно-зеленоватый остро-

вок, выглядывающий из этой гря-

зи.

— Что это у вас тут? — спроси-

- ли у доярок.

| — Силос. Разгружать больше
н|где, к сожалению. Нет специаль-

нрй площадки, — последовало
объяснение.
4 

НАДОИ ПАДАЮТ
— Что же вы с грязью подаете

силос в кормушки?
— Да нет же. Берем корм свер-

ху, а то, что смешалось с грязью,

считай пропало, — ответили дояр-

ки.

Неподалеку от скотного двора

участники рейда обнаружили вет-

хое строение. Часть крытой шифе-
ром крыши разобрана. В этом по-

луразвалившемся сарайчике кипы

прессованного сена. Немало кип

свалено и около сарая. Перевер-
нули одну кипу, другую. Сено ока-

залось почерневшим от осенних

дождей.
— И таким сеном кормите жи-

вотных? — спросили у доярок.

. — Другого, к нашему огорче-

нию, нет; Приходится эту гниль

класть в кормушки, —- ответила

Махонькова.
Оказывается, часть шифера ру-

ководители второго отделения

решили снять с крыши. Сделано
это было с целью обезопасить труд

тех, кто по долгу службы должен

ежедневно наведываться сюда.

Пожаловались доярки и на по-

ставку картофеля, который приво-

зят с большой примесью земли.

Много труда и времени работни-
ки фермы тратят на мытье клуб-
ней. . Развозят картофель по кор-

мушкам в специальной вагонетке,

которую не совсем просто катить

по настилу. Не просто по той при-

чине, что настил кое-где прогнил и

не всегда выдерживает тяжесть

наполненной водой и картофелем
вагонетки.

Доярки в свое время просили

руководителей отделения и совхоза

полностью заменить доски, «з ко-

торых сколочен настил, новыми, но

к их мольбам не прислушались. Ре-
шили сэкономить лесоматериалы.

Плотникам был дан наказ: в ме-

стах, где доски прогнили совершен-

но, эту гниль выпилить и поставить

заплаты. Ремонтники так и посту-

пили. Толку от такого ремонта не-

много.
Доярки продолжают просить ру-

ководителей навести в помещении
скотного двора порядок. И время

от времени сюда снова посылают

группу плотников, чтобы залатать

дыру в настиле после очередной
аварии с вагонеткой. Такие «визи-

ты» ремонтников положение дела,

в общем-то, не меняют. Здесь тре-

буется полная замена настила.

Недоброкачественное сено, оби-
лие ручного труда... И в то же

время весомая отдача, досрочное

выполнение годового плана. Как-то
одно с другим не вязалось.

—О весомой отдаче нам, дояркам,

сейчас не приходится говорить, —

рассказывает Валентина Игнатьев
на Махонькова. — Если в начале

октября я получала от своей груп

пы коров 240 килограммов молока

в сутки, то теперь надаиваю на 80
килограммов меньше. 5!40— 250 ки-

лограммов надаивала месяцем

раньше Нина Алексеевна Белова, а

сейчас она получает не более 180.
Недополучают молоко й остальные

доярки.

Падают надои на ферме. А по-

чему? Доярки ссылаются на корма.

И, действительно, они правы. Сено
животные почти не поедают. Часть
силоса остается в грязи, значит, в

кормушки попадает его меньше,

чем предусмотрено рационом. На
ферме нет запарочной камеры для

обработки некачественного сена.

Отсюда и вывод: испорченное сено

необходимо заменить доброкачест-
венным. Стоит подумать и о том,

чтобы доставлять на ферму только

чистый картофель.
Думается, при желании не так

уж трудно будет навести порядок
на территории, примыкающей к

ферме, произвести ремонт подъезд-

ных дорог. Требуется срочно ре-

шить вопрос о разгрузочной пло-

щадке для силоса.

УЧАСТНИКИ РЕЙДА:

К. СОЛДАТЕНКОВА — дояр-

ка, 3. БАЙКОВА — бухгалтер
Новосельского сельского Сове-
та, И. ОРЛОВА — старший
зоотехник-инструктор Кинги-
сеппской государственной
племенной станции, В. ПАПУ-
ШИ Н — сотрудник редакции.

В ОТДЕЛЕНИИ СОВХОЗА
ПРОШЛО УЧЕНИЕ

Прошло два месяца с начала
нового учебного года в системе

гражданской обороны. Особен-
ности этого учебного года в том,

что почти все темы программы

отрабатываются практически.

Это дает возможность лучше

подготовить рабочих и служа-

щих совхозов к защите от ору-

жия массового поражения.

В конце октября в совхозе

«Осьминский» проведено показ-

ное командно-штабное учение -и

учение 2-го отделения совхоза.

На учение были привлечены на-

чальники ГО и директора совхо-

зов, главные специалисты, звено

разведки и связи, руководящий
состав 2-го отделения совхоза,

рабочие и служащие этого отде-

ления, председатели сельских

Советов.

Командно-штабное учение

проводилось с целью отработки
согласованности штаба и служ-

бы, определьлия их способности
к практическому управлению
силами и средствами граждан-

ской обороны совхоза в период

угрозы нападения противника и

при ликвидации последствий ра-

диоактивного поражения мест-
ности, соЬружений и скота.

На показном учении совхоза

ставилась задача дать практику

начальствующему и руководя-

щему составу в решении задач

по проведению Защитных меро-

приятий от оружия массового

поражения, совершенствовать

знания и практические навыкй

личного состава формирований
гражданской обороны. Проведе-
нию учений предшествовала,
большая подготовительная рабо-
та, неоднократные предвари-

тельные тренировки и инструк-

тажи. К учению построено одно

противорадиационное укрытие,

подготовлен защищенный
командный пункт отделения, за-

герметизирован шахтный коло-

дец, подготовлены хранилище-

грубых кормов и помещение для

содержания скота, оборудован
наблюдательный пункт. ь

Руководители совхоза «Ось-
минский» и Поречского сельсо-.

вета добросовестно отнеслись н-

подготовке учения. Начальник
гражданской обороны района

объявил благодарность Н. В.
Смирнову, А. Н. Максимову,'
Т. А. Михеевой, Б. П. Арсентье-
ву. Г. И. Максимову, Г. В. Вол-
ковой.

Диспетчер совхоза И. Ф. Рю- -

мина четко, грамотно принимала
и передавала команды.

Н. ТЕРЕНТЬЕВ.

ГАИ рекомендует
Многие жители нашего города и

района имеют мопеды и мотовело-

сипеды с двигателями Д-4 и Д-5.
Ездят на них в любое время суток,

причем мопеды не имеют заднего

освещения, а это, порой, создает

аварийную обстановку на дороге.

Для обеспечения заднего осве-

щения указанных мопедов и мото-

ГИГАНТ ПОД ГАТЧИНОЙ
Крупнейший высокомеханизи-

рованный и автоматизированный
комбинат «Новый свет», проектная

мощность которого после ввода в

строй второй очереди рассчитана

на производство 15 тысяч тонн

свинины в год, с начала первого

года пятилетки произвел и продал

государству 9.200 тонн свинины, из

них 1.200 тонн сверх плана.
Суточные привесы животных до-

стигли 495 граммов при плане 430
граммов. А передовые операторы

(так теперь именуется должность

свинарки) Г. Осипова, М. Андрее-
ва и другие получают по 570—580
граммов. При этом себестоимость
центнера свинины нынче обходится

комбинату в 77 рублей ,44 копейки
против 87 рублей 38 копеек по

плану, по сравнению с прошлым

годом — на 22 рубля дешевле.

Широко развернув соревнование

сре^и рабочих всех 16 откормоч-

ных цехов и других служб за ус-

пешное выполнение плана первого
года девятой пятилетки н приня-

тых обязательств, коллектив ком-

бината поставил перед собой зада-

чу: к концу года довести суточные

привесы на круг до 500 граммов.

Сейчас на комбингле одновремен-

но откармливается 43 тысячи сви-

ней. Это позволит Предприятию не

только выполнить, но и перевыпол-

нить годовой план-задание и обя-
зательства по производству свини-

ны,

(ЛенТАСС)

велосипедов Томилинский завод

полупроводниковых приборов вы-

пускает специальный комплект

В0П-3. Госавтоинспекция реко-

мендует владельцам транспортных

средств приобрести и установить-

эти световые приборы. Они стоят,

3 рубля ,20 копеек. Адрес завода-

изготовителя: Московская область,'
Люберецкий район, поселок Томи-
лино-2.

Н. ПИГУСОВ,
старший госавтоинспектор.
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МОСКВА. На тематической вы-

ставке «Транспортно-экспедици-
онное обслуживание населения»,

открытой в павильоне «Транспорт
СССР» ВДНХ СССР, деионстриру-

ются разные виды услуг, которые

оказывают населению транс-

агентства Российской Федерации,
Украинской и Грузинской союз-

ных республик, и техника, кото-

рую они используют.

НА СНИМКЕ: один из экспона-

тов выставки — мотороллер

«ТАА-200» для доставки мелких

покупок и подарков на дом. Гру-
зоподъемность — 200 килограм-

мов. Изготовитель — Тульский
завод.

Фото Н. Хренникова.

Фотохроника ТАСС

1 '

Международный обзор

СВЕТ РЕВОЛЮЦИОННЫХ ИДЕЙ
В дни, когда народы нашей

страны отмечали 54-ю годовщи-

ну Великой Октябрьской социа-

листической революции, весь
мир выражал свои чувства ува-

жения и признательности роди-

не Октября. Даже наши недруги

вынуждены были отдать долж-

ное могуществу Советского Со-
юза, его прочным позициям на

международной арене. Что же

касается наших друзей, то они
высоко оценивают выдающуюся

роль нашего государства в со-

временном революционном про-

цессе, в укреплении мира и безо-
пасности народов.

Мощный фактор революцион-
ного развития — постоянно

крепнущая мировая система со-

циализма. Курс КПСС и Совет-
ского правительства на сплоче-
ние социалистических стран на

основе марксизма-ленинизма и
пролетарского интернационализ-
ма одерживает верх и приносит

свои плоды.

Визиты Л. И. Брежнева в
Югославию, Болгарию, Венгрию,
ГДР, поездки А. Н. Косыгина на

Кубу и Н. В. Подгорного в Де-
мократическую Республику
Вьетнам подтвердили, что со-

трудничество социалистических
государств в области экономики,

политики и обороны приобретает
все более тесный, всесторонний
и долговременный характер. До-
статочно напомнить о принятой
недавно XXV сессией Совета
экономической взаимопомощи

комплексной программе совер-
шенствования сотрудничества и

развития экономической инте-

грации стран — членов СЭВ, ко-

торая рассчитана на 15 — 20
лет.

Уверенно, с чувством опти-

мизма идут братские страны со-

циализма к новым победам в

мирном строительстве. На этом

фоне особенно видны острые

противоречия в лагере капита-

лизма, кризис которого продол-

жает углубляться. Соединенные
Штаты, ведущая империалисти-

ческая держава, стремясь найти
выход из валютио-финансового
кризиса за счет своих союзни-

ков, ввела дополнительный 10-
процентный налог на импортные
товары. Правительство США,
подчеркивает в этой связи ка-

надская газета «Торонто дейли
Стар», поставило своей целью

ликвидировать 12-миллиардный
дефицит платежного баланса,
взяв выкуп с других стран.

Экономический диктат Ва-
шингтона уже привел к обостре-
нию торговой войны между За-
падной Европой и СШД, между
США и Японией, к резкому

ухудшению американо-канад-
ских отношений и чреват даль-

нейшим усугублением межимпе-

риалистических противоречий.
Одной из сторон мирового ре-

волюционного процесса является

развертывание антиимпериали-
стического движения в странах
Азии, Африки и Латинской
Америки. И народы, борющиеся
за свою независимость, видят в

Стране Советов надежный оплот

мира и социализма. Орган ЦК
Компартии Кубы газета «Гран-
ма» подчеркивает, что «эконо-

мическая, политическая и
военная мощь СССР является
фактором чрезвычайной важно-

сти для подъема революционно-
го, национально-освободитель-
ного и антиимпериалистического

движения во всем мире. Рево-
люционное движение на Кубе
постоянно ощущало- на себе
влияние идей Ленина и руково-

димой им революции, а также

солидарность и поддержку

КПСС и советского народа...»

Как отметил 6 ноября в док-
ладе на торжественном заседа-

нии в Кремле член Политбюро
ЦК КПСС, первый секретарь

МГК КПСС В. В. Гришин, ныне

национально - освободительное
движение во многих странах

«перерастает в борьбу против

эксплуататорских отношений.
Ряд освободившихся государств

вступил на путь некапиталисти-

ческого развития, ориентирует-

ся на построение в перспективе
социалистического общества».

Типичен в этом смысле при-

мер Сомалийской Демократиче-
ской Республики. «Мы рас-

сматриваем революцию, совер-

шенную в Сомали в октябре
1969 года, как продолжение

Октябрьской революции в Рос-
сии», — заявил член Верховно-
го Революционного Совета Со-
мали майор Абди Варсама Ис-
сак. Мы выбрали социалистиче-

ский путь развития, подчеркнул

он, ибо «уверены, что это —

единственный путь к прогрес-

су».

С. ЛОСЕВ.
(ТАСС)

Беларусь" в Норвегии
Норвежцы впервые познако-

мились с советскими трактора-

ми «Беларусь» всего около года

назад. Они тогда демонстриро-

вались на выставке «Сельско-
хозяйственная неделя». Вско-
ре после ее закрытия по ули-

цам Осло уже бегал зеленый
автофургон с большой белой
надписью «Беларусь». Совет-
ские тракторы быстро нашли

сбыт на норвежском рынке.

В ноябре прошлого года фир-

ма «Гиерсейн и Имеет», став-

шая агентом советского внеш-

неторгового объединения
«Тракторэкспорт» в Норвегии,
уже бойко торговала советски-

ми машинами среди норвеж-

ских крестьян. Газета «Нашу-
вен», которая специализируется

на сельскохозяйственной тема-

тике, взяла у представителей
фирмы специальное интервью

о качестве советских тракто-

ров. Она поставила вопрос о

том, стоит ли ввозить советские

тракторы в страну, в которой
продаются машины многих за-

падных фирм.

«Рынок всегда испытывает

потребность в надежных и

сравнительно недорогих маши-

нах», — ответил газетчикам

господин Гиерсейн. Он с боль-
шой похвалой отозвался о со-

ветских тракторах, отметив при

этом, что они прекрасно заре-

комендовали себя также в Да-
нии и Финляндии.

Высоко отозвался о совет-

ских тракторах норвежский
Институт сельскохозяйственной
техники. Его представители

подчеркнули, в частности, ши-

рокие возможности их много-

целевого использования в усло-

виях низких температур, а

последнее очень важно для

Норвегии.

— Мы могли бы продавать го-

раздо больше советских трак-

торов, чем сейчас, — заявил

Гиерсейен. — Однако надо па-

раллельно с продажей разви-

вать и сеть обслуживания.

Одна из первых ремонтных

мастерских фирмы будет рас-

положена на ферме самого Ги-
ерсейена в местечке Дисено.
Здесь установят специальное

советское контрольное и ре-

монтное оборудование, построят

склад запасных частей.

Мы довольны достигнутыми

результатами, сказал в заклю-

чение Гиерсейен. На поставлен-

ные нами тракторы мы не по-

лучили еще ни одной реклама-

ции.

С. АНДРЕЕВ,
корреспондент ТАСС.

Осло.

Редантор

И. Т. ГАВРИЛЕНКО

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 17 НОЯБРЯ
10 00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
детей: «Пионерия на марше».

10.45 — Народные мастера при-

кладного искусства «Узоры». 11.15
— Художественный фильм «Поч-
товый роман», II серия. 12.25 —

«Закарпатский экспеоимент». Те-
леочерк. 12.55 — 13 00 — Ново-
сти. 16.15 — Программа передач.

16.20 — Новости. 16.30 — Для
школьников: «Рассказы о приро-

де». 1700 —«Наука сегодня». 17.30
— «Музыкальный фольклор наро-

дов СССР». Концерт. 18 00 — Но-
вости. 18.10 — В эфире — «Моло-
дость». 19.00 — Чемпионат СССР
по хоккею: СКА (Ленинград) —

«Динамо». 21.15 — «Время». 21.45
— Художественный фильм «Сви-
нарка и пастух». 23.10 — 23.25 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 16 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9 05

— «Телешкола». Литература для

учащихся 1 ' X классов: «Драматур-
гия А. П. Чехова». 9.35 — «Ураль-
ское трио баянистов». Телефильм.
10.15 — Для детей: «Светит звез-

дочка» (из Ростова). 16.00 — Ве-
черняя программа. 16 05 — «АК»:
новости. 16.10 — «Телешкола» (по-
оторение). 16.40 — «Была деревня

Конданога». Телефильм 18.00 —

Программа передач. 18 05 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18.20 — «Знакомьтесь:
Харьков». Документальным фильм.
18.30 — «Уволился по собственно-
му желанию», II передача. 19.00
— «ЭРФ — реклама». 19.15 —

«Наука и здоровье». 20 00 —«Дет-
ский экран»: «Свой глаз хозяин»

п передача для мальчиков. 21.30'
«Актуальная камера». 22.80
— «Концертная студия».

СРЕДА, 17 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.65

— «Телешкола». Химия для уча-

щихся IX классов. «Производство
серной кислоты контактным спос^
бом». 9.25 — Киножурнал. 9.3^—
Для детей: мультфильмы Му-
равьишка-хвастунишка» и «Мед-
вежонок и тот, кто живет в реч-

ке». 10.45 — 11.50 — Художест-
венный телефильм «Двое в пусты-

не». 16.00 — Вечерняя программа^
1С 05 — «АК»: новости. 16.10 —

«Телешкола» (повторение). 18.00-—
— Программа передач. 18.05 .—■

«Актуальная камера» (на русском

языке). 18.20 — «Цветут вокруг
подснежники». Документальный
фильм. 18.30 — «Уволился по

собственному желанию», III пере-

дача. 19.00 — «Литературный ком-
ментарий». 19.30 — «Фортепьяй-
ный концерт Тихона Хренникова».
Музыкальный фильм. 20.00 — С
сами встречается председатель ис-

полнительного комитета СДТ гор,

Таллина тов. Каллион.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16 нояб-

ря —«Семь дней Туйзу Таави». На-
чало в 17, 19, 21 час. .

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
16 ноября —- цветной французский!
кинофильм «Казимир». Начало %
17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16 нояб-
ря _ «Бессловесные друзья». На-
чало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 ча-
са. 17 ноября — «Анжелика —

маркиза ангелов». Начало в 10, 12-,
14, 16, 18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 ноября —

«Песни моря». Начало в 17, 19, 21

С 22 НОЯБРЯ 1971 ГОДА

ИЗМЕНЯЕТСЯ РАСПИСАНИЕ
ДВИЖЕНИЯ АВТОБУСОВ

по маршрутам № 93 Сланцы — Осьмино й
№ 98 Сланцы —Заручье.

ВРЕМЯ ОТПРАВЛЕНИЕ:
Маршрут № 93 из Сланцев — 5.10, 13.30, рейс 17.20 до

Старополья с последующим заездом в Заручье.
Маршрут № 98 из Сланцев — 6.00, 12.05.
Маршрут № 93 из Осьмино — 7.36, 17.56.
Маршрут N° 98 из Старополья на Сланцы — 8.30, 9.30, 17.20^

18.50, 20.50.
Маршрут N° 98 из Старополья на Заручье — 14.55 (с заез-

в Кологриво), 19 00.
Маршрут N° 98 из Заручья на Старополье — 8.06 (с заездом

в Кологриво), 14.11, 16.16, 20 часов 16 минут.

СЛАНЦЕВСКОЕ АТП.

СЛАНЦЕВСКОМУ КОМБИНАТУ «СТРОИДЕТАЛЬ»

ТРЕСТА № 41 •

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

МАСТЕРА В ЦЕХ СБОРНОГО ЖЕЛЕЗОБЕТОНА
I (со специальным образованием),

ПЛОТНИКИ В СТОЛЯРНЫЙ ЦЕХ,

! КОВ.
АРМАТУРЩИКИ И УЧЕНИКИ АРМАТУРШИ-

СЛАНЦЕВСКОМУ ГРУЗОВОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
АВТОСЛ ЕСАРИ,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
ПЛОТНИКИ,
УБОРЩИЦЫ,
КИНОМЕХАНИК.
Оплата труда по соглашению.

№ 4 (остановка улица Гоголя).
Проезд автобусом

Газета выходят
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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